

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Mouvements > En Méditerranée > Forum social maghrébin > **Confirmation de la tenue du premier Forum social maghrébin (FSMagh) en (...)**

Confirmation de la tenue du premier Forum social maghrébin (FSMagh) en janvier 2008

mercredi 27 juin 2007, par [Forum social maghrébin](#) (Date de rédaction antérieure : 27 juin 2007).

Le comité de suivi du Forum Social Maghrébin, s'est réuni les 16-17 juin à Tunis. Lors de rencontre d'évaluation, le comité de suivi a pris les décisions suivantes :

Il confirme la tenue du premier forum social maghrébin (FSMagh) en janvier 2008. Cet événement s'inscrira de la sorte dans le cadre des diverses et multiples activités et manifestations du forum mondial.

Après avoir entendu et discuté le rapport de la délégation mauritanienne concernant l'avancement relatif au cahier des charges, le comité de suivi, à l'unanimité, décide de confirmer Nouakchott comme lieu de tenue du premier FSMagh.

Le comité de suivi a retenu les quatre thématiques suivantes :

- Citoyenneté, démocratie et égalité,
- Droits sociaux et économiques,
- Migration et citoyenneté,
- Conflits militaires et hégémonie extérieur.

Ce sont des axes de travail qui devront être développé et préparé au sein des commissions et des réseaux thématiques.

Vu des difficultés financières pour bons nombres d'associations/militants au Maghreb et de la nécessité d'une participation large à ce premier FSMagh, le Comité de suivi s'engage à faire le nécessaire afin de trouver les fonds suffisants pour garantir la présence de l'ensemble des dynamiques maghrébines.

Les membres du comité de suivi sont conscients des lourdes tâches de préparation ainsi que les difficultés techniques, logistiques, financières et politiques qui sont devant eux. Ce travail ne pourra pas être surmonté par les seuls membres du comité de suivi. Ils appellent donc à une large mobilisation de toutes les dynamiques maghrébines et amies autour de ce projet.